

Zollikon, im April 2015

## DANK E

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist schön, zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung

# Heinz Schild-Junod

entgegengebracht wurde. Und es ist ein grosser Trost, zu wissen, dass man in dieser schwierigen Zeit nicht alleine gelassen wird.

Ein herzliches Dankeschön Herrn Pfarrer Patrick Schwarzenbach für seine würdigen und einfühlsamen Worte beim Abschiednehmen auf dem Friedhof und auch in der Kirche, an der Orgel umrahmt von Herrn Martin Rabenstein.

Speziellen Dank allen, die Heinz Schild auf seinem letzten Weg begleitet haben, insbesondere aus dem Kreise seines früheren Arbeitsfeldes und des Militärs.

Ganz herzlichen Dank für die wunderschönen Kränze und Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck.

*Yvonne Schild-Junod  
und Trauerfamilien*